

Zwei Heimspiele am Wochenende in Götzingen

21.09.2022 06:58 von Albrecht Morast

Nachdem unsere beiden Herrenmannschaften am vergangenen Wochenende spielfrei waren, steigen sie jetzt wieder in ihren jeweiligen Ligen ein. Unsere Erste empfängt am Freitag, den 23. September, um 19 Uhr den SV Osterburken. Unsere Zweite darf ebenfalls Zuhause antreten. Das Heimspiel gegen den TSV Höpfingen3 wird am Sonntag, den 25. September, um 15 Uhr angepfiffen. Beide Partien finden in Götzingen statt.

Zur Ersten Mannschaft: Für unsere Erste steht das fünfte Spiel in der Kreisliga an. Hiervon fanden drei Partien freitags statt – und jetzt das vierte Freitagsspiel. Lediglich die Partie in Altheim, welche zugleich die letzte vor dem spielfreien Wochenende war, wurde sonntags ausgetragen. Aufgrund der weiterhin mehreren verletzungs- und urlaubsbedingten Ausfällen kam die Pause für viele Spieler zum richtigen Zeitpunkt.

Am Freitag muss die Pause dann allerdings wieder beendet sein. Denn dann gastiert der SV Osterburken in Götzingen. Der neue Tabellenführer der Kreisliga profitierte von Niederlagen der bis zum vergangenen Spieltag ebenfalls punktverlustfreien Mannschaften, während Osterburken selbst 3:3 gegen Altheim spielte. Jetzt dürfen die Römerstädter von der Tabellenspitze aus grüßen. Ein Platz, den unsere Gäste vermutlich bis zum Saisonende nicht mehr hergeben möchten – für viele ist der SVO einer der Favoriten um den Aufstieg in die Landesliga.

Beide Mannschaften standen sich in dieser Spielzeit bereits gegenüber. In der dritten Runde des Kreispokals kreuzten sich die Wege in Eberstadt. Da nach 90 Minuten noch kein Sieger feststand, musste die Partie in die Verlängerung gehen. Hierbei gelang Osterburken ein Treffer, wobei unsere Beckmann-Mannen nicht mehr ins Ziel trafen, weshalb die Partie verloren ging. Kann unser Erste nach der Pokalniederlage gegen Osterburken in der Liga punkten?

Zur Zweiten Mannschaft: Auch für unsere Zweite steht der fünfte Spieltag an. Vor dem spielfreien Wochenende kassierte unsere SpG2 ihre erste Niederlage (3:2 bei der SpG Ahorn). Jetzt steht die Partie gegen den TSV Höpfingen3 an. Unsere Gäste haben ihre dritte Mannschaft als „flex“ gemeldet. Dies bedeutet, dass die Partie nicht im üblichen 11-gegen-11, sondern auch mit weniger Spielern ausgetragen werden kann. Unsere Gäste konnten aus den bisherigen fünf Saisonspielen sechs Punkte einfahren (2-0-3). Kommt unsere Zweite nach dem spielfreien Wochenende gut erholt in die Partie gegen den TSV

Höpfingen3?

Zur Übersicht (beide Spiele finden in Götzingen statt):

Freitag, den 23.09.22, 19 Uhr SpG1 – SV Osterburken

Sonntag, den 25.09.22, 15 Uhr SpG2 – TSV Höpfingen3